

Kinder
erobern die
Straßen

#wiestarkwäredasdenn

Weltkindertag

am 20. September

mehr Infos auf:
[www.unicef.de/
weltkindertag](http://www.unicef.de/weltkindertag)

Die Anliegen der jungen Generation werden oft übersehen. Das muss sich ändern! Bei unserer Mitmach-Aktion zum Weltkindertag kann jedes Kind mit bunter Streetart ein Zeichen setzen – für seine Wünsche, Ideen und vor allem für die Rechte der Kinder! Und so funktioniert's:

1. Wünschen!

Was fehlt euch, um eure Straße, eure Stadt und die ganze Welt zu einem besseren Ort für Kinder zu machen? Mehr Platz zum Spielen, ein sicherer Weg zur Schule oder mehr Bäume für ein besseres Klima?

2. Malen!

Seid kreativ und bringt eure Anliegen am Weltkindertag mit bunter Kreide auf die Straße!*

* Nicht überall darf mit Kreide gemalt werden, bitte informiert euch vorher z.B. bei eurer Stadt.

3. Posten!

Eltern, Nachbarn und Passanten posten die Zeichnungen der Kinder unter dem Hashtag **#WieStarkWäreDasDenn**